

EL MEJOR RELOJ
FORMOSA
UNICO GARANTIZADO
POR 20 AÑOS
COSTOSO PERO BUENO.

EL PORVENIR

EL PERIODICO DE LA FRONTERA

MIEMBRO DE LA PRENSA ASOCIADA DE
LOS ESTADOS "PRO PATRIA"

Registrado en la Administración de Correos, México
Artículo de 24. Clases, día 4 de Febrero de 1918.

MIEMBRO DE LA "PRENSA ASOCIADA".

**CEMENTO
MADERA**
DERBY LUMBER CO. S. A.

NUMERO 1821

Monterrey, (República Mexicana) Viernes 22 de Abril de 1921

VALE 10 CENTAVOS

LAS AUTORIDADES AMERICANAS PERSEGUIRAN A LOS QUE CONSPIREN EN CONTRA DE NUESTRO PAIS

TODAS LAS PERSONAS QUE VIOLAN LAS LEYES DE NEUTRALIDAD SERAN APREHENDIDAS Y DEPORTADAS A MEXICO

NO COMPRARA BUQUES USADOS

El Gobierno mandará construir unidades navales de Guerra por cuenta propia a los astilleros Extranjeros

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—Contra lo que se había asegurado hace algún tiempo, el Gobierno de la República ha resuelto no comprar buques de guerra de los astilleros extranjeros.

Se ha llegado a esta conclusión en vista de que, se opina, las embarcaciones son viejas y por lo general cuando se compran buques usados se adquieren los que ya pueden prestar poco servicio.

Como a la vez que las razones apuntadas se ha tenido en cuenta de que las unidades navales que se ofrecían no cuentan con las adaptaciones modernas, se ha resuelto ordenar, mejor, la construcción de naves de guerra a astilleros extranjeros, para que sean construidas bajo la vigilancia de oficiales navales de la marina nacional, que se encargará a hacer la inspección técnica del material.

No se llevarán a Coblenz las Reservas en Oro del Banco Imperial Alemán

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—El gobierno alemán se negó a mandar las reservas en oro del Banco Imperial a Coblenz, como lo habían solicitado los comisionados aliados.

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—La prensa oficial publica hoy el texto de la nota del Gobierno Alemán relativo a la demanda presentada por los Aliados para que sean entregadas las reservas de oro que existen en el Banco del Imperio.

El Gobierno alemán manifiesta que aunque no se trate de incautarlas desde luego, el público consideraría que el oro estaba en un constante peligro de ser desmolido mientras no se haya llegado a un acuerdo definitivo entre Alemania y la Entente de manera que aquel papel moneda y los bonos emitidos por el Banco del Imperio estarían a merced de las decisiones que los Aliados tomaran en cualquier momento contra Alemania en caso de subsistir la discrepancia de criterio entre ambas partes respecto a las reparaciones.

En la continuación de la nota se expone que las reservas de oro de dicha institución es exclusivamente propiedad particularmente que garantiza valores que están únicamente en manos del público, y que siendo así que no pueden tocarse conforme a las Leyes Internacionales, agregando que Francia reconoció este principio no apoderándose de las reservas depositadas en los bancos de la zona ocupada.

El Gobierno alemán termina por poner de relieve los efectos desastrosos que tendría semejante medida para la vida económica de la nación, demostrando la violenta baja del marco hasta el grado incalculable que sería inevitable como una baja que arrastraría tras de sí la depresión de otros muchos valores dando al traste con el crédito nacional.

Algunas de las medidas Francesas en contra de la República Alemana

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—Las medidas francesas que presentará el Primer Ministro Aristides Briand al jefe del Gabinete británico incluirán que el distrito minero alemán quede bajo la dirección de Ingenieros franceses.

Las medidas implican también un impuesto sobre exportaciones con sustitución de las me-

Desapareció el peligro de una inundación en el Estado de Tabasco

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—La amenaza de que muchos de los pueblos situados a lo largo de la ribera del Río Mecapala, en el Estado de Tabasco, perecieran a consecuencia del desbordamiento de las aguas por la abundancia con que ha llovido en aquella región en estos últimos días, ha desaparecido del todo, según mensajes que acaban de recibirse de Villahermosa.

Las copiosas lluvias han cesado y las aguas de los ríos han vuelto a tomar su antiguo cauce. Las familias que habían huido de Villahermosa, temerosas de perecer en el momento en que se efectuara la catástrofe, han empezado a volver a sus hogares en vista de que, como digo, ha desaparecido todo peligro de inundación.

Un Sindicato Ruso desea rentar los Talleres de las Líneas Nacionales

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—Un fuerte sindicato de capitalistas rusos se encuentra en tratos con el Gobierno para rentar los Talleres del Ferrocarril, por cuatro años, comprometiéndose a pagar, anualmente, no adelantado, la renta que se fija de común acuerdo, y hacer toda clase de reparaciones a precios económicos.

Se está firmando el contrato de adquisición de cien Locomotoras

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—El señor Francisco Pérez, Director de las Líneas Nacionales, se encuentra actualmente en Brownsville, ocupado en cerrar un contrato con el ferrocarrilero americano Robertson, para la adquisición de cien locomotoras, que desde luego serán puestas al servicio del Sistema en las divisiones donde más falta haga el material de ferrocarril.

Murió en un Consultorio a causa de una fuerte hemorragia

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—El señor Dr. Carlos A. Cantú un señor de nombre Eutimio, cuyo apellido se ignora así como su domicilio, y el cual había ido a hacer una consulta a dicho Consultorio.

El desaparecido tuvo una hemorragia tan fuerte por la boca que en pocos instantes lo privó de la vida e inundó el pavimento del consultorio.

Según las declaraciones del Dr. Cantú el paciente padecía tuberculosis.

Habiéndose dado cuenta del caso a la Comandancia de Policía y al C. Juez de Letras en Turno, este funcionario ordenó su traslado al Hospital González, el cadáver para ser la autopsia.

Van a hacerse cambios en la Sra. de Hacienda

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—Ha sido llamado a esta ciudad el señor Padrés, que se encontraba en Londres, y designándose al Ingeniero Covarrubias para que reorganice la Agencia Financiera en la capital británica.

El señor Padrés se hará cargo de la Secretaría de Hacienda cuando el señor de la Huerta va a Sonora disfrutando de una licencia, que empezará a contar el quince de junio próximo.

HABRA HUELGA EN EL MEXICANO?

La Empresa no ha cedido a las demandas de los Ferroviarios y estos se mantienen firmes en sus peticiones.

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—Las dificultades entre los ferrocarrileros y la Gerencia de la Empresa del Mexicano, persisten. Los representantes de ambas partes han continuado efectuando nuevas juntas, pero sin ningún resultado, pues no han podido llegar a un acuerdo definitivo.

No se ha solucionado el Asunto de Huelga de la Compañía de Luz

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—Hoy quedó conjurado todo peligro de que se declararan en huelga general los electricistas de esta ciudad, y que, por tanto, se paralizaran todos los servicios relativos.

Los empleados y los obreros de la Cia. de Luz y Fuerza se han conformado con trabajar menos horas en vista de la imposibilidad en que se encuentra la Negociación de proporcionarles quehacer como en tiempos normales, pues como se ha dicho la falta de agua en las presas de Nezaca ha venido a hacer disminuir la producción de luz y energía.

Murieron 5,000 mujeres Turcas en un Combate con los Griegos

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—En las últimas horas de la tarde se informó que el asunto de los empleados y obreros de la Compañía de Tranvías y Luz había sufrido un cambio radical, no obstante que se había anunciado que la mayoría de los servidores de la negociación estaban de conformidad con el acuerdo de la empresa.

Acordaron continuar sus gestiones para obtener que los electricistas y demás agrupaciones similares secunden el movimiento a fin de obligar a la Compañía a que mantenga las horas de trabajo de antes.

En las primeras horas de la noche de hoy se efectuó una manifestación pública, con el objeto de pedir al Gobernador del Distrito Federal que interceda con la empresa para que acceda sus pretensiones.

No son rebeldes los que asaltaron al tren de Chih.

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—El Gral. Obregón, Presidente de la República, expresó hoy que el asalto al tren de pasajeros entre Chihuahua y Ciudad Juárez no fue obra de rebeldes, sino de un grupo de bandidos que se enteraron de que a bordo de él se conducían valores e iba el hijo del multimillonario Gral. Silvestre Terrazas, y se propusieron obtener el botín.

Lo que se informa del General F. Murguía

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—La Presidencia de la República declaró a los representantes de la prensa que el ex Gral. Murguía carece de elementos, y que por cartas que han estado recibiendo amigos del jefe rebelde, se sabe que se encuentra en difíciles condiciones, suplicando que se negocie su amnistía para dedicarse por entero a la vida privada.

Por otra parte, el Lic. José María Castañeda, enviado a esta capital del Gobierno del Estado de Coahuila, informó que el movimiento no se ha extinguido debido a que se ha descuidado la vigilancia de la línea divisoria y que se han suscitado algunos disgustos entre los obreros y campesinos y algunos oficiales militares.

REPUBLICA COMUNISTA MEXICANA?

El Dip. Ramos Pedrueza hizo esta proposición ante el Congreso de la Unión, con aprobación única de los socialistas

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—El Diputado Rafael Ramos Pedrueza propuso hoy en la Cámara baja el establecimiento en México de la República comunista, a base de la abolición de la propiedad privada.

La solicitud no tuvo eco más que en los representantes populares que profesan el credo socialista.

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—El Gral. Obregón dijo hoy a los representantes de los diarios locales, con respecto a las informaciones de la prensa americana de que en México se hallan los directores de la revolución bolcheviki que se está preparando en los Estados Unidos, que de ser verdad esta aseveración, dictará las medidas convenientes para evitar que tales trabajos prosperen.

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—El Gral. Obregón dijo hoy a los representantes de los diarios locales, con respecto a las informaciones de la prensa americana de que en México se hallan los directores de la revolución bolcheviki que se está preparando en los Estados Unidos, que de ser verdad esta aseveración, dictará las medidas convenientes para evitar que tales trabajos prosperen.

El Cabecilla "La Urraca" apareció de nuevo en el Estado de Jalisco

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—El cabecilla rebelde "La Urraca" ha aparecido nuevamente en las cercanías de la población de Toluca, del Estado de Jalisco. Este era el segundo del jefe Pedro Zamora, quien fué muerto recientemente en territorio de la misma entidad.

El jefe de las Operaciones de aquella región ha ordenado la salida de tropas suficientes en número, para que sea batido.

Van a explotarse el rico Cerro del Mercado

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—Se anunció que el mes entrante se principiará la explotación del Cerro del Mercado, por una empresa organizada con dos millones de

LOS ALIADOS VAN A PONER EN PRACTICA NUEVAS MEDIDAS COERCITIVAS EN CONTRA DE ALEMANIA

Agencia Duems ROTTERDAM, Abril 21.—El Primer Ministro de Inglaterra Lloyd George, habló esta mañana ante la Cámara de los Comunes sobre la necesidad de discutir en la próxima Conferencia Inter-Aliada la aplicación eventual de otras medidas coercitivas contra Alemania porque se palpaba ya que las proyectadas serían ineficaces contra todo lo que se había esperado.

"El pueblo alemán", continuó declarando el Ministro George, "muéstrase más unido que nunca; los expertos franceses erraron al creer que cederían fácilmente. Las Aduanas a lo largo del Rhin posiblemente no darán resultado. De todos modos, los trastornos económicos que según parece producirán, perjudicarán a la Gran Bretaña en sumo grado. No pierdo todavía la esperanza de que mediante nuevas negociaciones se llegue a un acuerdo satisfactorio con Alemania."

Agencia Duems ROTTERDAM, Abril 21.—Las declaraciones del Primer Ministro Lloyd George, asentando que el establecimiento de una línea aduanera a lo largo del Rhin podría perjudicar a la Gran Bretaña, causaron sensación en toda Europa, creyéndose que esto signifique un cambio de política por parte de Inglaterra.

El Gral. Benjamín Garza solicitó amnistía del Gobierno de la Repúb.

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—El General Benjamín Garza, quien recientemente y con tropas de las confidadas a sus órdenes, se sublevó en Monterrey contra el Gobierno General de la República, ha solicitado someterse a las autoridades militares, según lo comunica a la Secretaría de Guerra el Gral. Joaquín Amaro, jefe de las Operaciones en los Estados de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas. El Gral. Garza ha ofrecido su rendición en vista de que han desertado la mayor parte de los hombres que la signaron en el movimiento de rebeldía, y está convencido de que no fructificará una nueva revolución.

Se informó a los representantes de la prensa que se aceptará su sumisión, pero incondicionalmente, y que no se le reconocerá el grado que tenía al sublevarse.

Oficialmente se informó, también, que la mayoría de los elementos que acompañaban al ex-Divisionario General Francisco Murguía, lo han estado abandonando, y que el jefe rebelde sólo está rodeado de un puñado de hombres que rehuyen todo encuentro con las fuerzas del Gobierno.

Numerosas personas presenciaron anoche eclipse total de la Luna

Como lo habíamos anunciado, según mensajes que publicamos en nuestra edición de ayer, de nuestro Corresponsal en la Capital de la República, anoche se efectuó un eclipse total de luna.

A las once y media empezó la sombra terrestre a invadir el disco de nuestro satélite, a la una y cuarto la luna estaba completamente oscurecida. Minutos después empezó a cobrar su luminosidad, obteniéndola completamente pasadas las dos de la madrugada.

El precioso fenómeno fué presenciado en su iniciación por un numerosísimo grupo de personas que desde puntos adaptados esperaban el momento en que la luna empezara a penetrar en el cono de sombra de la Tierra. Un grupo de alumnos del Colegio Civil estuvieron en el Observatorio del establecimiento presenciando el eclipse total.

El Gbo. de la República Hungrá se prepara a disolver el Parlamento

Exclusivo para "El Porvenir" MEXICO, Abril 21.—Se anunció que el mes entrante se principiará la explotación del Cerro del Mercado, por una empresa organizada con dos millones de

GINEBRA, Abril 21.—En los círculos carlistas de Lucerna se asegura que el gobierno húngaro disolverá en breve el Parlamento, basándose en que ha de ser disuelto en la próxima sesión.

Así mismo mismo se declara que se celebrarán nuevas elecciones.

ALEMANIA SOLICITO LA MEDIACION DEL PRESIDENTE HARDING EN LA CUESTION DE LAS REPARACIONES

Agencia Duems ROTTERDAM, Abril 21.—El gobierno alemán solicitó hoy formalmente la mediación del Presidente Harding en la cuestión de reparaciones.

La nota que contiene esta petición está firmada por los Ministros Fehrenbach y Simons y fué transmitida ayer por conducto del Comisionado norteamericano en Bressel.

La comunicación dice textualmente: "en nombre del pueblo alemán, y no obstante que existe estado de guerra entre Alemania y Estados Unidos, solicitamos los subscriptos la mediación del Presidente de la Unión Americana en la cuestión de las reparaciones, para que determine la suma que Alemania deberá pagar a los Aliados."

Dicen los firmantes que anhelan que las potencias aliadas consientan en tal mediación, por considerarla justa y equitativa para todos los interesados. Solemnemente promete Alemania que está dispuesta a pagar la suma justa que indique el Presidente Harding, después de hacer un estudio razonable y las averiguaciones correspondientes.

Alemania se compromete también formalmente a cumplir el espíritu de la carta de provisiones que aprueba el Presidente de la Casa Blanca, haciendo constar que el pueblo alemán, por conducto de su gobierno legalmente constituido, inspirado en los fines más sinceros, somete esta petición al Presidente Harding, esperando que sea acordada de conformidad a fin de que se formule el fallo definitivo, acorde con la justicia y el derecho y en consonancia con los anhelos de todas las naciones, y evite consecuencias incommensurables a que puede dar lugar la adopción de medidas energéticas.

WASHINGTON, Abril 21.—El Departamento de Estado recibió hoy, por conducto del Comisionado americano en Bressel, la petición alemana, solicitando la mediación del Presidente Harding en la cuestión de las reparaciones; espérase que el Gabinete la discutirá mañana.

Los altos funcionarios se negaron a hacer comentarios sobre el particular.

La Organización de la Hacienda Pública en el Estado de Tamaulipas

Exclusivo para "El Porvenir" C. VICTORIA, Abril 21.—El Coronel Modesto García ofreció hoy un sencillo ágape al C. Gobernador del Estado, a un grupo de sus amigos y a los Oficiales de la Guarnición, con el objeto de solemnizar el aniversario del movimiento sonorense contra la administración del Sr. Carranza, movimiento que fué secundado en Tamaulipas.

La mayoría de los funcionarios asistieron. Se pronunciaron varios brindis.

El Gobierno del Sr. López de Lara continúa trabajando activamente en la organización de la Hacienda Pública. Hoy fueron designados tres inspectores del ramo: Francisco Montesinos, Francisco Guerra y Lisandro Guerra, que con tres que ya existían, se dividirán el Estado para proceder a normalizar el servicio.

Se habla de que serán removidos los colectores de San Carlos, Matamoros, Mier y otros lugares. El Congreso aprobó ayer las reformas relativas presentadas por el Gobierno, referente a la forma en que los causantes paguen lo que equitativamente les corresponde. También se autorizó al Ejecutivo para que grabe algunos ramos de la Industria y el Comercio que actualmente pagan contribuciones raquíticas.

Dificultades entre los Bloques de Diputados. Los bloques que se han formado en la Cámara local han empezado una pugna decisiva por medio de la prensa tampaqueña, atacándose personalmente unos a otros.

El diario "La Prensa" lanza rudos cargos contra el Ing. José F. Montesinos y "El Mundo" impugna escandalosamente al Sr. Zamudio.

Se dice que con el objeto de que los miembros de la H. Legislatura puedan trabajar y resolver los difícilísimos problemas presentes, como interesantísimos asuntos que están pendientes de solución, los elementos independientes trabajarán por lograr un acercamiento entre los Jefes de ambos bloques y establecer la concordia entre ellos.